
 
Conseil d’établissement 

Séance ordinaire du  15 mai 2023 
En présence 

18 h 15 

Proposition de compte-rendu 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durée No Sujet Objet 

5 min. 1 
Présences et quorum: Isabelle Coutant, Joanna Dutka, 
Julie Lambert, Michelle Pilotte, Eric Duguay, Aurore 
Chateigner, Arnaud Nicolas, Mélanie Beck. 

Constat 
Quorum atteint 

2 min. 2 Adoption de l’ordre du jour  

Proposé par Mélanie 
Beck, appuyé par 
Joanna Dutka 
 

5 min. 3 Adoption du procès-verbal du 24 avril 2023 
Proposé par Arnaud 
Nicolas, appuyé par  
Isabelle Coutant 

5 min. 4  Adoption du procès-verbal du 7 décembre 2022 
Reporté au prochain 
CÉ 

5 min. 5 

Rapport du directeur 

 Travaux d’école : M. Dugay a visité l’école. 
Les travaux avancent. Nous n’avons pas de 
date officielle de retour avenue Morgan. 

 Projet éducatif : déjà validé par le Centre de 
Service même si le retour a été que la cible 
est « modeste » (augmenter de 3, 4 % la 
réussite dans la compétence écriture). Le CÉ 
trouve que la cible est réaliste car il faut 
prendre en considération les efforts pour 
maintenir les acquis. 

 Contenu et intégration des activités 
prescrites : un contenu de 5ème et un de 6ème 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Proposé par Arnaud 
Nicolas, appuyé par  
Mélanie Beck 

 



Durée No Sujet Objet 

année sont prévus pour préparer les 
élèves dans leurs choix d’orientation. Les 
contenus sont donnés par le ministère, c’est 
la répartition qui est décidée par les 
enseignants. Isabelle demande si on peut 
faire appel au centre de service pour 
bénéficier des ateliers liés à l’orientation. 
Ce sera à vérifier.  

15 min. 6 

Rapport de la présidente 

 Critères de sélection d’une direction : le document a 
été remis au centre de service. 

 Sondage aux parents : La majeure partie des gens 
ont aimé le service de photos. Au sujet du traiteur : 
quelques commentaires négatifs qui lui seront 
envoyés lors du renouvellement du contrat. 

 Effets scolaires et frais chargés aux parents : Les frais 
sont sensiblement les mêmes que l’année passée. 
Seulement un ajout d’un cahier d’anglais. Le prix de 
l’agenda a été harmonisé entre les classes. Aurore 
propose, Isabelle appuie. 

 Discussion autour du fait d’imposer ou non un 
pourcentage de montant d’écart dans des frais 
chargés aux parents pour les classes de même 
niveau. Isabelle propose que la différence entre les 
frais chargés aux parents de classes de même 
niveau soit la plus minime possible. Isabelle 
propose. Michelle appuie. 

 Dernière réunion de l’année scolaire (5 juin) : 
proposition d’utiliser le budget pour un petit buffet 
entre les membres du C.É 

 

 Photo des finissants : Isabelle va demander à la 
fondation si celle-ci peut offrir une photo à chaque 
famille cette année. 

 

 

 

 

Proposé par Aurore 
Chateigner, appuyé par   
Isabelle Coutant 

 

 

 

Proposé par Isabelle 
Coutant, appuyé par 
Michelle Pilotte   

5 min. 7 
Sorties éducatives : pour le groupe 43-52, qui recevra la 
visite d’une équipe d’animation du Musée des métiers 
d’art 

Proposé par Michelle 
Pilotte, appuyé par 
Mélanie Beck   

10 min. 8 

Règles et fonctionnement du service de garde : On 
parle du besoin d’ouverture des services de garde pendant 
la relâche et on propose à Arnaud de rapporter ce point au 
Comité de parents. 

Proposé par  Mélanie 
Beck, appuyé par  
Isabelle Coutant 

15 min. 9  Reconnaissance et implication des parents 
 
Point reporté 
 



Durée No Sujet Objet 

15 min. 10 

Nouvelles de la communauaté :  

Service de garde : on doit approuver les sorties du SDG 
aussi. Insectarium pour la prochaine journée pédagogique.  

 
 
 13 juin :  sortie au parc pour un pique-nique. Arnaud 
appuie. 

 
Nouvelles des enseignant-e-s et professionnelles : les plans 
d’interventions ont commencé à être révisés. Préparatifs de 
fin d’année la journée du 22 juin avec des volontaires. Du 
matériel va être acheté avec le budget cour d’école qui 
n’avait pas été utilisé. Retour de l’éducatrice spécialisée de 
manière progressive. 

 
Comité de parents : Les résultats de la 2ème 
consultation ont été présentés aux parents 
(sur le PEVR) 

Proposé par Joanna 
Dutka, appuyé par   
Mélanie Beck 

 

Proposé par Joanna 
Dutka, appuyé par   
Arnaud Nicolas 

2 min. 11 
Levée de la séance à 20h47 

 

Proposé par Isabelle 
Coutant, appuyé par  
Aurore Chateigner 

 

 

 

  


